



Los usuarios del sitio [concostarica.com](http://concostarica.com) tienen la posibilidad de dar a conocer sus opiniones acerca del TLC. (Foto: Katya Alvarado)

# Un nuevo sitio *web* para los del "No"

Los opositores al TLC ahora tienen otro espacio en Internet para expresar sus argumentos, gracias al nuevo sitio [www.concostarica.com](http://www.concostarica.com). Dicho portal aboga por la libertad de expresión y fue diseñado con el objetivo de que los usuarios puedan informar a la población acerca de "por qué es necesario votar en contra del TLC".

El sitio, inaugurado el pasado 26 de junio, constituye una "marcha virtual" en oposición al Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos. Además, ofrece a los lectores la posibilidad de subir fotografías y videos, escribir artículos y expresar sus argumentos acerca del tema.

Según explicó a UNIVERSIDAD Sergio Pacheco, uno de los jóvenes involucrados en la iniciativa, "hacía falta algo que horizontalizara las comunicaciones", pues este sitio constituye una herramienta para las personas que deseen expresar su opinión acerca de las repercusiones que tendrá dicho acuerdo comercial. Agregó que en él se publican todos los comentarios escritos por los usuarios, siempre y cuando no contengan mensajes insultantes o que se salgan del marco legal.

La idea de abrir un espacio dispuesto para los del "No" surgió a raíz de las exitosas campañas en Internet de Howard Dean, candidato a la presi-

dencia de Estados Unidos en las elecciones anteriores, Ségolène Royal, ex candidata a la presidencia de Francia y la del partido político Chile Primero.

Los creadores del sitio -José Daniel Clark, Carolina Flores, Bernardo Chinchilla y Sergio Pacheco- concuerdan en la idea de que Internet es un medio de comunicación que toma fuerza día con día y esperan sacar el mayor provecho en la campaña del "No".

Los cibernautas pueden encontrar en el sitio varias secciones destinadas a fomentar la crítica y la participación ciudadana en cuanto a los aspectos políticos, sociales, comerciales y culturales del TLC. Además, pueden interactuar entre sí, escribir sus consultas, descargar materiales gráficos y audiovisuales e informarse acerca de las actividades planificadas por parte de los dirigentes de la campaña.

Pacheco afirma que el sitio fue creado con base en la coyuntura del TLC; sin embargo, es probable que luego de que se lleve a cabo el referendo, el sitio siga funcionando bajo el mismo concepto, para tratar otras temáticas del ámbito político.

**Gloriana Corrales Retana**